General Brigadier M.C. Ret. Porfirio Cervantes Pérez, Vicepresidente de la Academia Mexicana de Cirugía

Periodo 2003-2004

La Academia Mexicana de Cirugía, en su Asamblea Ordinaria del 18 de noviembre pasado, eligió por mayoría absoluta de votos como Vicepresidente de dicha cor-

poración para el periodo 2003-2004 al Académico, General Brigadier M.C. Ángel Porfirio Cervantes Pérez, quien fungirá como Presidente en el siguiente periodo.

La Academia Mexicana de Cirugía es una corporación científica del más alto nivel dedicada a la investigación, fomento y perfeccionamiento de la cirugía y al desarrollo educativo de esta disciplina. Agrupa a los más destacados cirujanos y profesionistas afines del país y funge como órgano consultor del Gobierno Federal.

El General Cervantes Pérez cursó brillantemente sus estudios profesionales en la Escuela Médico Militar, realizó su internado rotatorio en el Hospital Central Militar y fue seleccionado sucesivamente como Subresidente, Residente y Jefe de Residentes de dicha unidad hospitalaria.

Realizó posteriormente estudios de especialización en

Francia y Estados Unidos. Prestó sus servicios en la 2/a. Compañía de Sanidad de la 2/a. Brigada de Infantería y la 3/a. Compañía de Sanidad Hospital Semimóvil.

Fue Jefe del Servicio de Cirugía de Tórax y Jefe del Servicio de Urgencias del Hospital Central Militar y Director de la Enfermería del Campo Militar Gral. de Div. Álvaro Obregón. Se desempeñó, asimismo, como Director de la Escuela Médico Militar.

En el terreno académico el General Cervantes Pérez ha sido profesor de la Escuela Médico Militar y de la Facultad de Medicina de la UNAM, ha editado dos libros técnicos

y cuatro libros en materia de medicina social. Es miembro de importantes asociaciones médicas nacionales e internacionales.

